



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site : <http://paroissestmarc.free.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à damhélène@orange.fr ou yves.devendeville@orange.fr

TOUJOURS D'ACTUALITE

LA CHARITE MISSIONNAIRE

UNE NOUVELLE SEMAINE MISSIONNAIRE s'achève ce dimanche. Une de plus ou une occasion nouvelle de nous interroger sur la dimension missionnaire de notre baptême. « Jusqu'aux extrémités de la terre » nous dit le Christ ! La Bonne Nouvelle de l'amour de Dieu est décisive pour tout homme et pour tout peuple et cette mission de l'annonce, du témoignage et du partage est confiée à tout baptisé.

Vivre de l'amour de Dieu à la suite du Christ est notre vocation. Elle appelle un engagement total: c'est le seul bien au monde qui augmente quand il se donne. C'est le motif de l'action de grâce de l'Apôtre Paul vis-à-vis de l'Église de Thessalonique pour le témoignage de foi active et de charité dont elle rayonne (1 Th 1, 2-3). Aujourd'hui la mission est à nos portes, chez nous et autour de nous, mais n'oublions pas la mission du Christ confiée aux Apôtres et à la communauté chrétienne jusqu'au bout du monde: « Qui d'autres que des catholiques peuvent soutenir le développement de l'Église? » (Benoît XVI).

La parole de Dieu est proclamée, célébrée, partagée chez nous comme dans tous les continents. Elle est parole de vie telle que Paul l'a pratiquée, en interpellant, en expliquant, en soutenant, parfois même en provoquant : « Que votre charité se donne de la peine! ». Cette charité hier comme aujourd'hui demande l'engagement actif des baptisés pour le soutien des jeunes Églises. Ce partage par la prière, l'envoi de personnes et des moyens financiers sont aussi les signes visibles de notre participation à la Mission universelle. Pouvons-nous participer aux motifs d'action de grâce de Paul !

ANNONCES du 21 au 29 octobre 2017

SAMEDI 21 OCTOBRE

18H00 Messe église Saint Barthélémy EMMERIN avec intention pour Anne-Marie WALENTOWSKI

DIMANCHE 22 OCTOBRE

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES avec intentions pour les personnes décédées au cours du mois dont les funérailles ont été célébrées dans la paroisse.

LES 21 et 22 1ère Quête Pontificale pour la Mission.

La quête pour la mission est effectuée dans toutes les paroisses du monde Elle permet de soutenir la vie des prêtres et des diocèses qui ne peuvent subvenir par eux-mêmes à leurs besoins : construction de lieux de culte et de catéchèse, formation pastorale des séminaristes et catéchistes, projets d'éducation et d'évangélisation. Notre offrande est un acte missionnaire. Et n'oublions pas les paroles de Paul, s'adressant à la communauté des Philippiens : " vous avez bien fait de vous montrer solidaires quand j 'étais dans la gêne. Et mon Dieu comblera tous vos besoins selon sa richesse, magnifiquement, dans le Christ Jésus. "

MARDI 24 OCTOBRE 9H00 Messe au Presbytère

JEUDI 26 OCTOBRE 17H30 Messe aux Blés d' Or avec intention pour Raymond BARRET et les Familles BARRET BOIDIN COUSTENOBLE

SAMEDI 28 OCTOBRE

18H00 Messe église Saint Vaast HALLENNES avec intentions pour Henri LUTUN et les défunts de la Famille LUTUN COLLET - Christine et Guy HEDDEBAUT et la Famille DAUDRUMEZ DROULEZ

DIMANCHE 29 OCTOBRE

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES avec intention pour Joël DAVID

MERCREDI 1er NOVEMBRE

10H30 Messe de la TOUSSAINT église Saint Pierre

JEUDI 2 NOVEMBRE

19H00 Messe pour tous les défunts église Saint Pierre

Au cours de la messe nous évoquerons la mémoire des personnes décédées depuis la Toussaint 2016.

Pour les familles qui souhaitent s'associer à la prière de l'Assemblée, des corbeilles seront disposées au fond des églises les dimanches précédents et le jour de la Toussaint pour recueillir le nom des personnes recommandées. Ces corbeilles seront portées à l'autel au cours de la célébration eucharistique et les offrandes faites à cette occasion seront destinées aux messes célébrées à leur intention, au cours des mois suivants.

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"
La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Marie-Jeanne LOYEZ

Mercredi 18 Octobre
Eglise Saint Pierre SANTES

Nous portons tous les membres de sa famille en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

BAPTEMES

Tu es mon fils bien aimé
SAMEDI 21 OCTOBRE 14H30
Eglise Saint Barthélémy
Benjamin BOENS

MARIAGE

Dieu fait alliance avec nous
SAMEDI 21 OCTOBRE 16H30
Eglise Saint Barthélémy
Frédéric DOS SANTOS
et
Virginie THUYS

Reprise de l'adoration à St Barthélémy EMMERIN.

mercredi 8 novembre,
mercredi 6 décembre
de 18 h 00 à 19 h 00

Groupe de prières "Ecoute Israël"

"Mon âme exalte le Seigneur"
Eglise du Sacré Cœur
Le Jeudi de 20H à 21H30

ADORATION DU SAINT SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »
Eglise Saint Pierre :
Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus
le lundi de 15h à 16h
Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie
Le lundi à 16h00 Chapelet

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

22 octobre 2017 – 29^{ème} dimanche ordinaires année A

Bientôt le 28 octobre, fête de Saint Simon et Saint Jude, apôtres.

Nous oublions souvent que notre liturgie nous offre de fêter régulièrement les apôtres, ces tous premiers compagnons de Jésus, porteurs de cette bonne nouvelle. C'est ce que nous rappelle le Psaume 18 que la prière de l'Eglise nous propose : « *Pas de parole dans ce récit, pas de voix qui s'entende ; mais sur toute la terre en paraît le message et la bonne nouvelle aux limites du monde* ». Mais qui sont-ils ?

Simon et Jude apparaissent toujours ensemble dans la liste des apôtres, sans doute parce qu'ils étaient tous deux de la mouvance zélote : vous savez ? Ceux qui militaient pour une résistance active, voire armée, à l'occupant romain. Imaginez un peu les débats entre eux et les autres apôtres, tels que Mathieu par exemple, qu'on pourrait qualifier de « collabo » ou Barthélémy-Nathanaël désigné, par Jésus lui-même, de « vrai fils d'Israël » !

Alors n'hésitons pas à feuilleter nos évangiles pour repérer ce qu'ils ont vu, ce qu'ils ont vécu avec Jésus, chacun à sa manière.

Voici une « prière pour les apôtres », trouvée il y a quelques années au Carmel de Mazille, que nous pouvons faire notre, pour les apôtres d'hier et d'aujourd'hui :

Seigneur nous te bénissons pour le choix de tes apôtres que tu as envoyés annoncer la bonne nouvelle et guérir toute maladie. Merci pour le don de la grâce fait à chacun :

- *Pour Pierre, Jacques et Jean et pour tous ceux qu'habite le mystère de ta Pâque, béni sois-tu.*
- *Pour André, Barthélémy et Thomas et tous les chercheurs de vérité qui reconnaissent en toi leur maître, béni sois-tu.*
- *Pour Mathieu Simon et Jude et pour les gens de toutes conditions que sans cesse tu appelles à te suivre, béni sois-tu.*
- *Pour Philippe et Jacques et pour tous ceux à qui tu révéles le visage du Père, béni sois-tu.*
- *Pour Mathias, Barnabé, Paul et pour les témoins suscités par l'Esprit à travers tous les temps, béni sois-tu.*

Elisabeth Pottier

Mgr Ulrich ordonnera Diacres permanents Messieurs Fabien Demeestere, Ludovic De Riemacker, Philippe Dhennin, François Ferrand et, de notre doyenné, Jean-Yves Doisy. Un bus partira de la mairie de Sainghin à 14h10 et reviendra à la mairie de Sainghin à l'issue de la cérémonie. Une participation de 3 euros par personne est demandée. Inscription par mail à eric.branche@neuf.fr ou carpentier.er@wanadoo.fr

Soutien scolaire

Anas Mansoor est arrivé il y a quelques mois à Loos. Il est élève en cm2 et ne parle pas bien le Français, il a besoin d'aide pour ses devoirs, leçons, lecture. Mary Eeso habite Fourmes, en 1^{ère} S au Lycée Beaupré et a besoin de soutien en maths, elle ne comprend pas les cours. (Edith Richard compte sur vos propositions d'aide : contact@agirenweppes.org)

Marcher et Priez « venez et voyez » départ église de Radinghem, mardi 24/10 à 10h (rens : Catherine 06 30 38 13 21/Marie 06 19 19 16 07/Thérèse 06 13 99 63 21)

Concert caritatif au profit de la restauration de l'église d'Haubourdin

Dimanche 29 octobre à 16h en l'église Saint-Maclou, en partenariat avec la ville d'Haubourdin et la «Fondation Treille Esperance» : 3 chanteurs lyriques qui revisitent les grands standards de la variété française et internationale

Messes des jeunes le dimanche à 18h : à Sainghin en Weppes le 12/11 et le 10/12 ; à Le Maisnil le 19/11 et 3/12 ; à Ste Anne à Loos le 29/10 et le 26/11

mardi 24 octobre : 18^{ème} journée diocésaine des servants d'autel à Bourbourg.

La LAÏCITE, "valeur sous tension" mercredi 15 novembre prochain, de 20h à 22h, salle paroissiale St Maclou, Haubourdin, soirée animée par Bruno Debeire, enseignant à l'Ecole Supérieure du Professorat et de l'Education

13^{ème} route de la paix organisée par Pax Christi le 11 novembre de Nieppe à Kemmel. Ouverture de la journée salle paroissiale 202 rue d'Armentières à Nieppe.

17h30 clôture de la journée autour du goûter à Kemmel. Contact 07 82 50 72 74 <http://routedelapaix.free.fr> – www.facebook.com/routedelapaix

19 novembre : Journée Nationale du Secours Catholique et Journée Mondiale du refus de la pauvreté

"Semaine de la Solidarité Internationale" L'équipe locale des Weppes du CCFD-Terre Solidaire organise samedi 4 novembre, à FOURNES-en-WEPPES, salle municipale Octave d'Hespel une soirée à ne pas manquer : de 18h à 19h, marché solidaire (vente d'artisanat et de produits "équitables. A 19h : témoignages de solidarité internationale et locale (Irakiens, familles d'accueil, bénévoles) suivis du spectacle musical "Migrations" par Yves Garbez et la chorale des P'tits Bonheurs.

A 21h : Pot de l'amitié. Entrée gratuite, libre participation aux frais.